

Bericht des Schwäbischen Albvereins Ortsgruppe Kornwestheim

Hauptversammlung am 2. März 2018 im Hotel „Domizil“

„Frauen-Power“ beim Albverein

Durch das avisierte Glatteis kam diesmal nur ein Fünftel der Mitglieder zur Hauptversammlung am 2. März ins „Domizil“ und konnte sich dabei von dem zweiten erfolgreichen Jahr des neuen Frauen-Power-Vorstandsteams überzeugen.

Christa Marquardt, Sprecherin des Vorstandsteams, führte durch die Hauptversammlung und dankte den Mitgliedern für ihr Kommen und Teilnahme an den Aktivitäten. Die Kornwestheimer Albvereiner sind auch im Dachverband „Natur und Umwelt Kornwestheim“ und im Stadtausschuss „Sport und Kultur“ vertreten.

Wanderwartin Ute Liborius berichtete über 20 Wanderungen, 3 Ausflüge, Besichtigungen und dem Höhepunkt des Wanderjahres 2017, der sehr schönen und erlebnisreichen Fünftagesbusreise nach Südtirol. Dank an die diesmal nur 13 Ehrenamtlichen des Vereins, die für Vorbereitung, Organisation und Durchführung dieser Aktivitäten im Wanderjahr 2017 600 Stunden Zeit aufwandten. Im Wanderjahr 2018 sind 29 Aktivitäten geplant: Wanderungen mit unterschiedlicher Länge, Besichtigung des Südwestrundfunks in Stuttgart, Ausflüge mit Bahn sowie Bus in den Schwarzwald zu den Vogtsbauernhöfen, Ritter Sport in Waldenbuch und einem Weihnachtsmarkt. Ziel der Mehrtagesreise im September ist diesmal der Gardasee.

Auch die Berichte von Lore Kirn über Mitgliederbewegungen und Benennung von vier neuen Mitgliedern 2017 sowie drei Neumitgliedern 2018, ihrer Presse- und Öffentlichkeitsarbeit wurden aufmerksam verfolgt. Außerdem stellte sie die Neufassung der umfangreichen Vereinssatzung vor, die dann einstimmig beschlossen wurde. Rechnerin Inge Schulz informierte über den Vereinskassenstand. Kassenprüferin Renate Pieper bescheinigte ihr wiederum eine vorbildliche Kassenführung. Die einstimmige Entlastung des Vorstandsteams nahm Erwin Sprecher vor.

Wichtiger Tagesordnungspunkt war die Jubilar-Ehrung. Die Geschäftsführende Vorsitzende des Stromberggaus Christel Krumm ehrte acht Jubilare mit humorvollen und persönlichen Worten: Für 50 Jahre Mitgliedschaft Martin Dorsch, Hansjörg Ebert, Michael Ettenhofer, Käthe Kienzle, Heinz Renninger und Walter Rugart, dessen Tochter die Ehrung entgegennahm sowie für 60 Jahre Brigitte Grötzinger und für 70 Jahre Mitgliedschaft Anna Schantz, auch hier wurde die Ehrungsurkunde und Ehrenzeichen aus gesundheitlichen Gründen der Tochter übergeben. Weitere Jubilare, die aus beruflichen, gesundheitlichen Gründen bzw. urlaubsbedingt nicht teilnehmen konnten: 50 Jahre Klaus Dorsch, Dietmar Fauser, Dieter Kleemann, Manfred Klenk, Gerda Moldaschl; 60 Jahre Wolfgang Augustiniak; 70 Jahre Lieselotte Stirn.

Abschließend lobte Christel Krumm das fünfköpfige Vorstandsteam für ihre sehr gute Vereinsarbeit und vorbildlich im Stromberg-Gau.

4. März 2018

Lore Kirn